JÚPITER, 0 - GUIXOLS, 1

El Guixols resuelve a su favor, la continuación del encuentro con el Júpiter.

En muy contadas ocasiones se recorren más de dos cientos kilómetros para ser testigo de un encuentro de fútbol de quince minutos de duración, y así fué, señores, ANCORA se personó en el campo del Júpiter el viernes pasado, con el corazón oprimido, pero confiado.

Una vez en Pueblo Nuevo, intentamos ponernos en contacto con algún directivo del Júpiter, para obtener una versión de los hechos acaecidos durante el partido del día 25 del pasado mes de abril, al menos, de como ocurrieron según ellos, pero en su local de la calle Pedro IV no había nadio.

Llegamos al campo a las seis y minutos, y el ambiente era de solemnidad. No se permitia el acceso al mismo, esperando órdenes y taquillaje de la Federación. Gracias a nuestra condición de periodistas, pudimos franquear la puerta. Intentamos por segunda vez localizar algún miembro de la junta del equipo local, pero todos estaban sumidos en la más completa desorientación y, a pesar de darnos a conocer como uno de los fundadores de su sección atlética en el año 29, y haber defendido sus colores en el Campeonato de Cataluña de Cros celebrado en Reus el 1930, no pudimos seguir adelante en nuestro intento de información, habiéndonos de conformar en dar a nuestros lectores, una versión muy unilateral por cierto, de lo ocurrido en aquel día, y que motivó la suspensión del encuentro, y su reanudación el día 7.

«Cuando transcurrían unos treinta minutos de la segunda parte, y el marcador señalaba uno a uno el colegiado señor Holgado pitó orsay del Júpiter, pero la pelota fué impulsada por uno de sus jugadores, dando en las manos de un defensa guixolense y co-lándose en la red. Los del Júpiter reclamaron gol, los del Guixols, fuera de juego, y el árbitro determinó que era penalty, y como que no llegaron a un acuerdo, el señor Holgado creyó que lo mejor era marcharse cada cual a su casa, y suspendió el encuentro».

El falllo del Comité de Competición fué el siguiente: Tres meses de suspensión para Pinto y Conesa, como capitán y entrenador respectivamente. Quinientas pesetas de multa al Guixols, y la obligación de celebrar el cuarto de hora final el viernes día 7, sin Conesa en la banda y sin Pinto capitaneando el equipo, aparte de tener que empezar el partido, con la ejecución de la pena máxima decretada por el árbitro.

Pasada ya la hora anunciada de dar comienzo el encuentro, fijada para las 18,15 se abrieron las puertas del campo, y una gran cantidad de público pudo presenciar, como un equipo, sin seguidores —no creemos que fuéramos más de ocho o diez sin nadie en el banquillo que pudiera dar alguna orden, sin portero suplente, con diez jugadores en el terreno de juego, y con la espada de Democles pendida sobre la puerta de Farrús, ganaba, y se llevaba el otro punto que quedó pendiente el día 25 de abril.

La emoción era enorme. Detrás de la puerta norte, que era la que correspondía al Guixols, estaba llena de público vociferante. Por doquier se oían gritos de aliento al equipo local, como si del resultado de aquel cuarto de hora, dependiera la existencia del club decano del Pueblo Nuevo, cuando quien tenía el pellejo en remojo, era el Guixols, si quedaba con un menos uno, y en eso, a las 18,25 se encaminó el señor Clemente, árbitro designado al efecto, flanqueado por los capitanes, hacia la puerta de Farrús con la pelota en la mano derecha, la que depositó en el lugar indicado para ejecutar los penaltys. Carreras el encargado de la ejecución, se situó frente del balón, y el señor Clemente tocó el silbato. Salió la pelota impulsada con fuerza, elevándose y dando en la parte izquierda del travesaño, y como un cirio miró al cielo, cayendo finalmente fuera del campo. ¡Pero era posible! Todo el mundo se hacía la misma pregunta.

El Júpiter se volcó materialmente sobre la puerta defendida por Farrús, pero sin llegar nuestro cancerbero a intervenir. No creo que tocara más de un par o tres de pelotas. Fué un acoso de nueve minutos, que a nosotros se nos antojó una eternidad, pero que fueron resueltos con energía, produciéndose algunas peligrosas internadas, pues incluso los defensas locales estaban en nuestro campo, y en una de ellas, a los 13 m. Castro marcó el gol de la victoria, y lo que se oyó y se vió entonces, no es publicable. Cayó segundos después lesionado Castro, o sea que el silbato del Sr. Clemente dando por terminado el encuentro, halló al Guixols con nueve hombres sobre el terreno, pero ya nada tenían que temer nuestros colores. Finalizaría el Campeonato con un punto positivo, y cualquier decisión federativa les tendría sin cuidado, pues es de esperar que como siempre se tardará aun unos días en saberse quienes son los que bajan irremisiblemente.

À las órdenes del señor Clemente, los equipos se alinearon así:

Júpiter: Vallés, Anguera, Munné, Ornaque; Montoliu, Felices; Sans, Carreras, Olivan, Navarrete, Forés.

Guixols: Farrús, Jacomet, Fábregas, Domínguez; Fornós Hueto; Félez, Castro, Pastor, Cazorla.— **Gol**

El Guixols cierra la temporada oficial con un adverso 3 - 1 en Anglés

Poco comentario merece este encuentro en el que nada se ventilaba por parte del once azulgrana y en cambio si mucho para el Anglés, que a pesar de haberse adjudicado los dos puntos no puede evitar el descenso de categoría, y después de una temporada en la que ha recibido todo el apoyo del equipo de la Ciudad Inmortal, se verá en la próxima en la categoria que ya en años anteriores había figurado. Ha sldo corta su estancia en la Regional A, en la competición de los primates de Cataluña, y lo sentimos, porque es un equipo menos de la provincia que militará

el próximo año en nuestro grupo.

A las órdenes del colegiado señor Just que tuvo una actuación regular los equipos se alinearon así:

Anglés: Pujolras; Figueras Curta, Rigau, Martínez, Bosch: Planella, Ramió, Viñas, Armengol y Massos. Guíxols: Ferrús, Jacomet,

Guíxols: Ferrús, Jacomet, Fábregas, Terrades; Fornós, Huetor; Felez, Roca, Dominguez, Pastor y Cazorla.

El primer tiempo terminó con el resultado de 3 - 0, marcados por Ramió, Bosch y Armengol y en el segundo tiempo Pastor consiguió el del honor para el Guixols.

Casimiro II



Ultima Jornada

3 P. Seco-Puigreig 1
12 Júpiter—Vilafranca 0
4 Moncada-S Celoni 1

3 Anglés – Guixols 1 5 Amposta – Figueras 0

5 Amposta—Figueras 0
4 Calella—Samboyano 1
7 Igualada—Mollet 2

2 Manlleu—La Cava 2 3 Hércules – Tárrega 1

1 Júpiter—Guixols 2 (final de los 15 m. que faltaban y que estaban 1-1).

CLASIFICACION

Amposta	34 21	4 9 90 52 46
Hércules	34 20	4 10 69 45 44
Moncada	34 20	2 12 64 54 42
Pulgreig	34 17	5 12 86 64 39
Pueblo Seco	34 15	7 12 68 54 37
Mollet	34 15	7 12 66 59 37
Júpiter	34 16	5 13 73 61 37
Guixols	34 14	7 13 62 62 35
La Gava	34 14	6 14 55 66 34
lgualad a	34 13	8 13 71 67 34
San Geloni	34 13	8 13 47 61 34
Manlleu	34 13	7 14 45 39 33
Samboyano	34 14	5 15 77 79 33
Figueras	34 11	8 15 44 51 31
Anglés	34 14	5 15 54 56 31
Galelia	34 11	8 15 62 66 30
Tárreg a	34 9.	5 20 5 2 73 21
Vilairanca	34 4	3 27 36 112 11

NOTA. — El partido Figueras-Anglés que terminó en empate a cero, se lo adjudica el Figueras por alineación indebida del Anglés de un jugador y además se le castiga con la pérdida de un punto de su clasificación, según acuerdo del Comité de Competición de la Federación Catalana de Futbol.

Ultima hora

Al cerrar la edición, nos informan que el próximo domingo empezará un torneo que probablemente llevará el nombre de « Copa Federación Catalana», en el que tomarán parte varios grupos de cuatro equipos. En este momento se ignora en que grupo figura nuestro Ciub decano, aunque parece ser en uno que se llamará «Grupo Costa». Lo seguro desde luego es que va a empezar este torneo en el que nuestro Guixols figurará, y de que los campeones de cada grupo tendrán que jugar otro, a fin de que salga un único vencedor.

Nos consta que el Guixols, está dispuesto en esta competición a demostrar lo mucho que vale, e intentar hacerse con el título.